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Compattatori, “Tornata la normalità”
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De Leva (Csp): <<Il
servizio di raccolta proseguirà senza problemi di sorta>>

CIVITAVECCHIA - <<La situazione dei compattatori è tornata alla normalità.>> Lo rende noto
l'Amministratore unico di Csp,

dott. Francesco De Leva, dopo i problemi relativi a quelli affittati da Ditta esterna avuti nei giorni
scorsi. <<La Società di leasing ha ammesso l’errore, ha risolto il problema e ci ha dato i
documenti corretti in tempi rapidi. Anche le altre procedure burocratiche si sono così ultimate
rapidamente e con un disagio all'utenza minimo. Il Servizio di raccolta rifiuti proseguirà quindi
nel prossimo periodo senza problemi di sorta dal punto di vista dei mezzi necessari.>>
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